



Penyerahan BSM Ketapang Disaksikan BPK-RI

Borneo Tribune, Ketapang
Seribu orang siswa siswi hadir mewakili 23.339 orang siswa siswi di Kabupaten Ketapang, menerima Bantuan Siswa Miskin (BSM), dari Kementerian Pendidikan

dan Kebudayaan RI. Penyerahan BSM tersebut disaksikan langsung oleh anggota BPK RI, Moermahadi Soerjaja Djanegara dilapangan Sepakat Kelurahan Sampil Ketapang, Senin (25/02)

kemarin. Bupati Ketapang, Henrikus dalam sambutan yang dibacakan Plt. Sekda Mahyudin mengatakan, bantuan siswa miskin adalah sebagai wujud

tanggungjawab Pemerintah dalam rangka meningkatkan akses pendidikan yang lebih luas, sehingga terjangkau oleh masyarakat ekonomi lemah, khususnya bagi siswa miskin.

"Sebelumnya Pemerintah telah menetapkan kebijakan bantuan operasional sekolah (BOS) sebagai pendukung menuntaskan wajib belajar pendidikan dasar 9 tahun, ternyata kata Mahyudin, kebijakan bantuan operasional sekolah (BOS) tersebut belum mampu menjamin seluruh masyarakat untuk dapat sekolah terutama bagi anak-anak usia sekolah yang berasal dari keluarga miskin," tuturnya.

Dikatakannya, pemerintah Kabupaten Ketapang sangat mendukung adanya program bantuan siswa miskin, karena BSM dapat mengurangi beban biaya pendidikan yang harus dikeluarkan masyarakat, sehingga diharapkan dapat mencegah terjadinya anak putus sekolah yang disebabkan faktor ketidakmampuan ekonomi dan sekaligus menarik usia sekolah yang tidak sekolah agar



Suasana penyerahan bantuan

masuk sekolah. Kabupaten Ketapang Ketapang pada tahun 2014, terdapat 23.339 orang siswa miskin yang mendapat BSM terdiri dari 15.736 siswa SD, 5.736 orang siswa SMP, 637 orang SMA dan 1.404 orang siswa SMK. dengan dana seluruhnya yang akan diterima sebesar Rp. 11.393.385.000,- Plt. Sekda Mahyudin atas nama Pemerintah dan Kabupaten Ketapang Ketapang, mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas terlaksanaknya program BSM dan adanya program pemantauan atas penyerahan BSM oleh Badan Pemeriksa Keuangan (BPK-RI) di Kabupaten Ketapang. Pemantauan penyerahan

BSM oleh Kemdikbud RI juga disaksikan oleh Direktorat Pembina SMA, Kemdikbud RI Harris Iskandar, Deputi Kepala BPKP bidang Investasi Eddy Mulyadi Sopardi, Asisten III Setda Ketapang Normaniah para kepala Bagian, SKPD, Siswa siswi dan orang tua penerima Bantuan Siswa Miskin Se-kabupaten Ketapang. (Maarte/Kontributor)